

ABSTRAK

Fina Jamilatul Ula, NIM: 1640410025, Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Sekitar Menara Kudus. Skripsi, Prodi: Pengembangan Masyarakat Islam Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus, 2023.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang kondisi masyarakat disekitar Menara Kudus desa Kauman Kabupaten Kudus. Untuk mengetahui tentang bagaimana bentuk dari pemberdayaan masyarakat disekitar Menara Kudus yang dilakukukan dengan penyediaan lapangan pekerjaan. Selain itu juga untuk mengetahui apa saja yang menjadi faktor pendukung dan penghambat pemberdayaan ekonomi masyarakat disekitar Menara Kudus.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu dengan studi kasus untuk menggali data. Sumber data dari penelitian ini digolongkan menjadi dua yaitu data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data secara mendetail agar mendapatkan informasi dan menguraian proses penelitian harus dalam prosedur pengumpulan data dan waktu yang bersinambungan dalam penelitian yaitu dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data.

Hasil penelitian ini adalah kondisi masyarakat disekitar Menara Kudus. Tentang bagaimana kondisi masyarakat sekitar menara Kudus dengan adanya tempat wisata religi menara Kudus. Tingkat kesejahteraan masyarakat sekitar menara Kudus sudah relative stabil karena adanya menara Kudus. Pemberdayaan ekonomi masyarakat sekitar menara Kudus dilakukan melalui beberapa empat tahapan. Bentuk dari pemberdayaan ekonomi masyarakat berupa adanya banyak acara-acara besar di menara Kudus yang diantaranya adalah penjamasan keris, dhandangan dan lain-lain. Dengan adanya acara tersebut menarik para wisatawan yang datang untuk berkunjung dan membeli oleh-oleh sehingga pendapatan warga meningkat. Pemberdayaan masyarakat di menara Kudus berupa pemberian lapangan pekerjaan diantaranya pedagang, tukang ojek dan juga tukang foto. Dengan adanya wisata religi tersebut member banyak peluang untuk warga mencari pekerjaan untuk menghidupi keluarga dan untuk memperoleh kehidupan yang sejahtera. Pemberdayaan masyarakat tidak lepas dari adanya faktor prndukung dan faktor penghambat. Diantara faktor pendukung pemberdayaan masyarakat di menara Kudus adalah banyak potensi yang dilakukan melalui acara-acara besar, adanya fasilitas atau tempat yang memadai, adanya dukungan dari yayasan dan pemerintah desa, dan terakhir adanya kemauan masyarakat untuk maju dan berkembang. Selain faktor pendukung ada juga faktor penghambat diantaranya adalah perbedaan karakter atau sifat antar warga dan juga kurangnya pengetahuan warga sekitar menara Kudus.

Kata kunci : Pemberdayaan Ekonomi, Lapangan Pekerjaan.